

## Fuerteventura

# Fuerteventura crea una red de senderos para atraer turismo de naturaleza

La iniciativa tiene una longitud de 255 kilómetros y discurre de norte a sur a través de 21 rutas ■ La institución edita una topografía con información y mapas

**Antonio Cabrera**  
PUERTO DEL ROSARIO

El Cabildo de Fuerteventura apuesta por poner al servicio del sector turístico sus recursos naturales. Para ello, ha diseñado una red de senderos con una longitud de 255 kilómetros distribuidos a lo largo de la geografía insular y que consta de 21 rutas donde turistas y vecinos podrán descubrir los encantos de los paisajes majoreños. Con el objetivo de complementar esta iniciativa a la oferta del turismo de sol y playa, la institución insular ha editado una topografía que se podrá descargar en Internet y que próximamente no solo será editada en varios idiomas sino que se pondrá a la venta.

El Cabildo ha detectado en los últimos años un creciente interés entre los miles de turistas que eligen Fuerteventura para disfrutar de sus vacaciones por lo relacionado con el medio rural y los recursos medioambientales. De hecho, ya existen en la isla numerosas empresas que vienen trabajando en este campo y que ofrecen estos servicios a los visitantes.

### La oferta tiene como objetivo ofrecer un complemento al turismo de sol y playa

La Red Insular de Senderos se encuentra repartida en varias etapas con 9 tramos de gran recorrido (GR) que cruzan la isla de norte a sur, y otras 12 rutas de pequeño recorrido (PR) y senderos locales (SL) que discurren por los parajes más importantes de la Isla desde un punto de vista natural, paisajístico y medioambiental. Todo el recorrido se encuentra señalizado

### Ruta de senderos majoreños

Recorrido por los municipios de Fuerteventura



con paneles informativos siguiendo las directrices establecidas por la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (FEDME), lo que permite al Cabildo majoreño la utilización de las marcas registradas (GR, PR, SL) e incluir los senderos de Fuerteventura en el catálogo nacional.

El salón de la Casa Palacio fue el escenario elegido por la Consejería insular de Medio Ambiente para presentar esta publicación que contó con la asistencia del presidente del Cabildo majoreño, Mario Cabrera, de la responsable del citado departamento medioambien-

tal, Natalia Évora, así como de las responsables de la coordinación de la topografía, Noelia Sánchez y María Castañeyra.

Natalia Évora explicó que la guía "contiene información detallada y mapas sobre cada una de las 21 rutas, pero también una gran cantidad adicional de datos sobre la Isla: situación, origen, formación, relieve, clima, vegetación y fauna o espacios naturales, y como complemento una serie de indicaciones sobre los atractivos culturales y patrimoniales relacionados con cada sendero, e incluso las leyendas e historias de carácter etnográfico

más interesantes".

Mario Cabrera indicó que la puesta en marcha de esta iniciativa fue "un proyecto que comenzó con fondos propios del Cabildo, y que pudo completarse con financiación procedente de Europa, que aportó 2,7 millones de euros. Una gran inversión pero también un enorme esfuerzo de coordinación desde la Consejería de Medio Ambiente que nos ha permitido incorporar un nuevo recurso de enorme atractivo para la Isla, que además está homologado a nivel internacional, de manera que turistas de todas las nacionalidades pueden realizar cualquiera de las rutas siguiendo las mismas indicaciones y señales que en el resto de senderos europeos oficiales".

### Turismo alternativo

Évora y Cabrera coincidieron en señalar que tanto la red de senderos como su topografía interpretativa siguen "en la línea de poner en valor del espacio rural y natural de Fuerteventura, con la apuesta por un turismo alternativo al sol y la playa y con la declaración de Fuerteventura como Reserva de la Biosfera". Además, el presidente del Cabildo, añadió, que "se despejan todas las dudas sobre si esta Isla era un destino atractivo para el turismo de naturaleza. El tiempo nos ha dado la razón y ha demostrado que el convencimiento por la sostenibilidad, el respeto al medio ambiente, la promoción de las actividades tradicionales ligadas al sector primario, la artesanía, los productos de la tierra, y todo aquello que en definitiva nos identifica, es del agrado de quienes nos visitan".

La topografía incluye también información con valoraciones sobre su dificultad, información básica como tiempos estimados, distancias, desniveles, o recomendaciones para el correcto uso de los senderos.

## La Oliva acoge el estreno de una película alemana rodada en varias zonas de la Isla

**LP / DLP**  
PUERTO DEL ROSARIO

La película alemana *3 cruces para un bestseller*, rodada en varias zonas de la isla majoreña, se estrenará el próximo jueves, a partir de las 21.30 horas, en el Auditorio Municipal de Corralejo. El filme se proyectará en versión original, en el idioma germano.

El trabajo cinematográfico es una comedia negra filmada entre los años 2009 y 2010, teniendo como escenarios naturales atractivos para la Isla, que además está homologado a nivel internacional, de manera que turistas de todas las nacionalidades pueden realizar cualquiera de las rutas siguiendo las mismas indicaciones y señales que en el resto de senderos europeos oficiales".

Évora y Cabrera coincidieron en señalar que tanto la red de senderos como su topografía interpretativa siguen "en la línea de poner en valor del espacio rural y natural de Fuerteventura, con la apuesta por un turismo alternativo al sol y la playa y con la declaración de Fuerteventura como Reserva de la Biosfera". Además, el presidente del Cabildo, añadió, que "se despejan todas las dudas sobre si esta Isla era un destino atractivo para el turismo de naturaleza. El tiempo nos ha dado la razón y ha demostrado que el convencimiento por la sostenibilidad, el respeto al medio ambiente, la promoción de las actividades tradicionales ligadas al sector primario, la artesanía, los productos de la tierra, y todo aquello que en definitiva nos identifica, es del agrado de quienes nos visitan".

Entre los participantes en el citado metraje figuraron los componentes de La Parranda del Norte quienes aportan su música en la banda sonora.

El municipio de La Oliva ha sido también en las últimas fechas escenario del rodaje de la película *Exodus* del director británico Ridley Scott, quien utilizó los escenarios de las playas de El Cofillo, las llanuras de Tebeto, el complejo dunar de Corralejo, los alrededores de La Caldereta o las gavias de la Casa de los Coroneles, para escenas de la historia de Moisés.

## Un empresario compra 16 casas de Corralejo y asegura estar ajeno a la operación

Huergo declara en Madrid en relación con la denuncia de los vecinos afectados

**A. C.**  
PUERTO DEL ROSARIO

Un empresario madrileño que compró 16 casas afectadas por la problemática del casco viejo de Corralejo aseguró ante el juez desconocer la operación inmobiliaria y que no ha firmado ninguna documentación para la adquisición.

Los vecinos de este pueblo majoreño vienen luchando desde hace años por la propiedad de sus ca-

sas tras haberse descubierto una trama inmobiliaria que intenta arrebatarles sus propiedades al no encontrarse estas inscritas en el Registro de la Propiedad. Muchas de estas viviendas son centenarias y han sido heredadas por sus legítimos propietarios de sus antepasados.

El empresario Ezequiel Huergo Lacunza compareció ante el titular del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 23 de Madrid



Vecinos de Corralejo ante una de las casas afectadas por la trama. | FUSELLI

como testigo como consecuencia de la denuncia interpuesta por los vecinos afectados.

En la declaración ante el juez, según los portavoces de los vecinos,

manifestó que las operaciones mercantiles las realizó "sin ver las propiedades y que no sabía lo que compraba, que no tiene llave y que compró en base a la información

que figuraba en el Registro de la Propiedad".

El abogado de los vecinos, que pertenece al bufete de Socorro Ley & Asociados, demostró ante el juez que Huergo Lacunza compró el 14 de septiembre de 2011 16 casas por 198.146,30 euros. En 15 de ellas actuó como apoderado de la sociedad Sincronía 99 SL y le mostró durante el interrogatorio las fotografías de cada una de las viviendas que había adquirido, manifestando que "no había formado nada y que desconocía las operaciones totalmente", según el comité de afectados. Tras la declaración del empresario madrileño y de la documentación aportada, tanto la gráfica como la registral, el abogado de los vecinos afectados, Sebastián Socorro, solicitará a la jueza de instruye la denuncia penal que se tome declaración como imputado al citado empresario.